

Nogales, Arizona, Agosto 10. de 1919.

Señor General Alvaro Obregon,  
Nogales, Sonora.

RECIBIDA  
- 4 AUG 1919

May señor mio

CONTESTADA

No tengo el honor de conocer a usted personalmente; pero si dentro de la política que se ha desarrollado en mi país, toda vez que ese conocimiento ha sido obtenido de acuerdo con los hechos, dentro del movimiento revolucionario nacional de 1910.

Desde aquellas fechas creí un deber de alto patriotismo atacar sistemáticamente, por medio de la pluma, al gobierno que había convertido a la República en un país donde imperaba una aristocracia, una dictadura y un pueblo sediento de libertad y de justicia.

He sido revolucionario de principios al lado del señor Madero, del señor Abraham González y otros fieles luchadores de la Revolución y de acuerdo con esos principios, he luchado desde las columnas de varios periódicos, haciendo llegar a las conciencias de los enemigos de las libertades populares, la verdad de que fuera de la Revolución, no habrá redención posible en la República y por lo tanto, la imposibilidad de que vuelva a imperar un régimen Porfiriano.

Accidentalmente he tenido el gusto de conocer en este lugar, como correligionario y vecino, al señor Francisco R. Salido, quien bondadosamente tuvo la bondad de obsequiarme un Manifiesto de usted para las próximas elecciones presidenciales, y después de haberlo leído con interés, creo de justicia manifestar a usted, que he simpatizado con el, por haber encontrado en sus conceptos y consideraciones, una sana voluntad para lo que constituye la aspiración nacional.

En mi humilde concepto, no es el manifiesto un documento vaciado en los viejos moldes oficiales, sino la expresión franca y natural dirigida al pueblo a quien se va a gobernar dentro de sus más legítimas aspiraciones.

Estoy dispuesto a sostener su candidatura, robusteciéndose esta disposición, a la oportunidad de haber identificado mi modo de pensar con el de

*Adhesión  
Fide de un  
valeroso al país  
Porfiriano*

mi buen amigo y correligionario, señor Salido, quien al conversar varias veces con migo, ha ratificado mis conceptos y aprobado mis opiniones respecto a su viable candidatura para Presidente de la Republica, asegurando a la vez por nuestras conversaciones y mismo modo de pensar, un aprecio sincero entre él y yo.

Cumpliendo un deber de periodista, estuve al frente de un periodico en Chihuahua, tres meses antes del fracaso convencionista; pero juzgo que en los actuales momentos y despues de cuatro años de haber estado alejado de todo asunto politico, podré tener garantias en ese Estado y llevar así a cabo mis propósitos, entendiendo que para no molestar a usted, podria dirigirme al gobierno del centro solicitando tal permiso; pero deseo tener la satisfaccion de obtenerlo de usted, por inspirarme más confianza, restándome tan sólo el suplicarle se sirva dispensarme que haya molestado su atención.

Aprobecho esta oportunidad para hacerle presente mi distinguida y especial consideración, como su Afmo. Atto. S.S.

*Luis G. Montejano*

Nogales, Ariz  
apartado postal  
# 372

0

6 de agosto de 1919

Sr.D.Luis G.Montejano,

Ap.#372.-

Nogales, Ariz.,

muy señor mio:-

Doy contestación a la atenta carta de usted fecha 1 del actual, principiando por agradecerle la simpatía que me manifiesta con motivo de mi postulación para la Primera Magistratura de nuestro país en el próximo período constitucional, y los conceptos que le merece el Manifiesto que con este motivo expedí a la Nación el 1 de junio ppdo..-

Con respecto a su deseo de venir a este Estado a prestar su colaboración activa en la contienda que se ha iniciado para la renovación de los Supremos Poderes de la República, siento manifestarle que no estoy en condiciones de favorecer ese propósito porque, como usted debe saberlo, desde hace más de dos años he estado en lo absoluto sin tener ninguna ingerencia en los asuntos de la Administración Pública, y en las presentes circunstancias no sería atinado pretender poner mi influencia ante el Gobierno en favor de sus deseos.

Soy de usted afmo. y atto. S.S.,

Nogales, Arizona, Septiembre. 26 de 1919.

Señor General Alvaro Obregón,

NOGALES, SON.

Muy señor mío:-

Propuesto a cooperar por medio de la prensa, en su campaña para Presidente de la República y dispuesto a salvar todos los obstáculos que se me presenten, toda vez que tengo la convicción de trabajar en bien del país para que se lleve a cabo cuanto antes una paz necesaria y urgente, y tomando a la vez en consideración que la acción, la perseverancia y la unión son factores indispensables para hacer prosperar cualquier empresa honrada, hemos hablado el señor don Alfonso Velez y yo respecto a la cooperación antes dicha, acordando que el unido conmigo en el periodismo, o por medio de "La Opinión" ya conocida, intensificar la campaña iniciada, no necesitando en este caso mas que su aquiescencia, toda vez que, me permito repetir, con trabajo, acción y perseverancia podremos hacer que el periódico tenga vida propia, evitando de esta manera, las molestias y malas inteligencias que se desprenden de las continuas solicitudes pecuniarias a personas que con honrosas excepciones no consideran estos trabajos desde el punto de vista bien intencionado, sino meramente mercantil. A la vez, el señor Velez y yo hemos considerado la conveniencia de llevar a cabo, en algunos puntos de los Estados Unidos, una propaganda verbal, en debida forma, que obtendrá resultados que reflejarán en bien del país, toda vez que existe cierta mala interpretación respecto a nuestra situación en general, robustecida esta desgraciadamente, por los enemigos del actual gobierno, toda vez que esa actitud no redunde en contra de un gobierno, sino en contra de todos los mexicanos.

El señor Velez expondrá a usted, con mas detalles, el asunto que ha motivado volver a distraer su atención.

Quedo atenta y respetuosamente de usted, afmo. S.S.

Luis G. Montejano

RECIBIDA  
28 SEP 1919

CONTESTADA \_\_\_\_\_

5

Septbre. 30' 1919.

Sr. Luis G. Montejano.  
N O G A L E S. - Ariz.

Muy señor mío:-

Tengo a la vista su atenta carta fecha 26 de los corrientes, en la que solicita mi aquiescencia para desarrollar una propaganda activa en favor de mi candidatura a la Presidencia de la República; y en respuesta le participo que desde que lancé mi Manifiesto a la Nación quedaron abiertas las puertas para todos mis conciudadanos que estimen conveniente apoyar las tendencias expresadas en dicho documento, y a quienes sólo les encarezco que al ejercitar su acción se guíen por los lineamientos generales que allí se consignan.

Con mis sinceros agradecimientos por su buena disposición hacia mí, quedo su atento y afmo. S.S.

FTb